

みらいWALKERS UBE

2022年9月28日(水)

宇部市教育委員会主催のジョブ・フェアに2年生が参加してきました。

31社の企業や団体が出展したいろいろな職業を体験して、自分の未来を考える機会となりました。



会場: 俵田体育館



宇部・山陽小野田消防局 救命



宇部市内郵便局



宇部地区自動車整備協議会



国際ホテル宇部



上: New Space Intelligence

左: 明石被服

(生徒の感想)

- ・ 赤間硯のことをあらためて聞いて、今までの技術の結晶みたいな感じがして、すごいと思いました。
- ・ ゴーグルをかけて手足におもりをつけて階段を上ったりする体験が、一番印象に残っています。
- ・ m b s さんのペンキは強く、ハンマーでたたいてもびくともしなくて、びっくりしました。
- ・ ときわ動物園では、エサを与えるとき、工夫がいろいろされていることに感心しました。
- ・ 美容師の体験で、髪の手入れ方を優しく教えてくださり、不器用な自分にもできてとても嬉しかったです。
- ・ 消防では、倒れた人を助けるのはその場にいる人しかできないと教わり、人を助ける仕事に興味をもちました。